



## SUMARÁN NUEVE MIL MILITARES EN LA ZONA

# EU refuerza su frontera con más tropas y equipo de combate

En los próximos días, llegarán tres mil soldados y vehículos blindados, para detener el flujo de migrantes y droga desde México

WASHINGTON. El Departamento de Defensa de Estados Unidos ordenó el envío de alrededor de tres mil soldados más a la frontera suroeste del país para hacer cumplir la decisión del presidente Donald Trump de combatir la inmigración ilegal y el tráfico de drogas.

El Pentágono confirmó el despliegue de un Equipo de Combate de la Brigada Stryker, una unidad conformado por dos mil 400 soldados altamente especializados que utilizan vehículos blindados Stryker como su principal medio de transporte. El Pentágono ha utilizado estos equipos en Irak y

Afganistán, y hace poco en Ucrania, como parte de la ayuda militar para combatir a Rusia.

El nuevo despliegue en la frontera con México incluye un Batallón de Aviación de Apoyo General, de unos 500 elementos.

Los refuerzos anunciados ayer elevarían el número total de tropas en servicio activo en la frontera a aproximadamente 9 mil efectivos, según el Comando Norte de Estados Unidos. **Pág. 20**



EL PENTÁGONO ORDENA EL ENVÍO DE 3 MIL TROPAS ADICIONALES

# EU blindada la frontera con 9 mil militares

Tras la amenaza de una acción militar en México, moviliza un Equipo de

Combate de la Brigada Stryker y un Batallón de Aviación

**W**ASHINGTON. El Departamento de Defensa de EU ordenó el envío de alrededor de 3 mil soldados adicionales a la frontera suroeste del país para hacer cumplir con la decisión del presidente estadounidense Donald Trump de desplegar fuerzas de combate para contener la inmigración.

“Como lo decretó el presidente Trump, el secretario de Defensa Pete Hegseth ha ordenado el despliegue de

un Equipo de Combate de la Brigada Stryker (SBCT) y un Batallón de Aviación de Apoyo General para reforzar y expandir las operaciones de seguridad fronteriza”, informó el Pentágono.

“Aproximadamente 2 mil 400 soldados del 2º Equipo de Combate de la Brigada Stryker (SBCT), 4ª División de Infantería” serán enviados a la zona limítrofe, junto con “aproximadamente 500 soldados de la 3ª Brigada de Aviación de Combate”, indicó por su parte el NORTHCOM -uno de los once comandos



unificados del Departamento de Defensa estadounidense.

“Estos despliegues aportarán agilidad y capacidad adicionales a los esfuerzos para detener el flujo de inmigración ilegal y drogas en la frontera sur”, dijo el comandante Gregory Guillot.

La brigada opera alrededor del vehículo Stryker de ocho ruedas, Capaz de transportarse a través de un avión C-130 Hércules en 96 horas, el Stryker se destaca en operaciones que requieren una respuesta rápida, indica el comunicado del Pentágono.

“El diseño del Stryker –más liviano que los tanques, pero más robusto que la infantería ligera– lo hace ideal para el vasto terreno de la frontera”, añade.

Estos vehículos han sido utilizados en las guerras de Irak y Ucrania.

En tanto, con el Batallón de Aviación serán desplegados los helicópteros UH-60 Black Hawks para comando y evacuación médica, y los CH-47 Chinooks para transporte pesado.

Los refuerzos llegarán en las próximas semanas y su despliegue subraya el objetivo de la actual administración Trump de “mantener la soberanía, la integridad territorial y la seguridad de los Estados Unidos”, según el Departamento de Defensa.

Junto con los mil 100 soldados de apoyo del Comando Norte del ejército anunciados el viernes, entre otros, los refuerzos anunciados el sábado elevarían el número total de tropas en servicio activo en la frontera a 9 mil efectivos, indicó el NORTHCOM.

Esta será la segunda oleada importante de tropas en servicio activo enviadas para reforzar la frontera desde que Trump fuera investido el 20 de enero.

Esta decisión reafirma la apuesta de Trump por romper con prácticas de anteriores presidentes, que reducían los despliegues a un número más limitado de efectivos o incluían a reservistas en servicio activo, incluso en un momento de relativa calma en la frontera.

“La invasión de nuestro país ha terminado”, celebró Trump poco después este sábado en su plataforma Truth Social, al elogiar los esfuerzos de seguridad fronteriza de su gobierno.

“Gracias a las Políticas de la Administración Trump, la Frontera está CERRADA a todos los Inmigrantes Ilegales. Cualquiera que intente entrar ilegalmente en EU se enfrentará a importantes sanciones penales y a la deportación inmediata”, escribió.

Durante la campaña, el republicano prometió la mayor campaña de deportación de la historia de Estados Unidos, un país donde se estima que viven cerca de 11 millones de personas en situación irregular, muchas de ellas latinoamericanas de condición humilde.

Para ello ha movilizado a su gabinete y firmado una batería de decretos.

El anuncio se da después de que el jefe del Pentágono amenazara a oficiales del Ejército mexicano con medidas unilaterales si nuestro país no atendían las exigencias de Estados Unidos en la frontera y la colusión entre el Gobierno



de México y los cárteles de la droga.

Según fuentes consultadas por el diario *The Wall Street Journal*, tras la advertencia los altos mandos que estuvieron en la llamada, realizada el 31 de enero, estos se mostraron “conmocionados y enojados” y sintieron que Esta-

dos Unidos los estaba amenazando con llevar a cabo una acción militar.

La advertencia de Hegseth ahora se cierne sobre las conversaciones de México con Trump para evitar la imposición de aranceles.



### **DONALD TRUMP**

PRESIDENTE DE EU

***“La invasión de nuestro país ha terminado... gracias a las políticas de la administración Trump, la frontera está CERRADA a todos los Inmigrantes Ilegales”***

**El jefe del Pentágono amenazó con acciones militares si México no aborda la colusión entre el gobierno y los narcotraficantes**



REUTERS



**La Guardia** Nacional de Texas recibe autorización para hacer cumplir las leyes de migración, en El Paso